



Roméo Dika, a au cours d'une émission radio manifesté ouvertement son mécontentement envers son parti le RDPC, et le régime du président Biya

Moi à mon âge, 55 ans, dit-il, « on ne peut plus me faire accepter certaines choses, je ne peux plus supporter ça, j'étais un artiste musicien connu, mais j'ai sacrifié ma carrière pour être au service des gens (régime en place Ndlr)

L'ancien producteur dit s'être engagé en 1998 en politique, croyant qu'il s'engageait pour quelqu'un qui « tenait un discours nouveau », mais « Pendant 36 ans, ça été la même chanson », regrette-il

Pour Roméo Dika, le président de la république nomme des voleurs pour contrôler « l'argent; qu'ils ont eux mêmes volé ». « Et nous demandent de sacrifier nos familles pour une politique qui ne nous apportera jamais rien », s'interroge-t-il « moi je le dis, elle ne nous apportera rien !!! Moi je ne suis plus là... », lance-t-il